
 

 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE FEVEREIRO 

Nº 02/CMS/MN/2022 

Ao dia sete de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três o Conselho Municipal de Saúde 

de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo subscrevem se reúnem para 

deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no prédio da secretaria de saúde, na 

sala do CMS, com início às 09:00 horas da manhã, as instituições participantes da reunião 

são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, 

SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, SINASER. Dando início a reunião a 

Presidente do Conselho Municipal de Saúde Sra. Luana Priscila Chaves da Silveira Vital 

faz e leitura da convocação ordinária n°002/CMS/MN/2023, e apresenta a primeira pauta 

sendo deliberação a aprovação do edital de convocação para eleição e composição do 

Conselho Municipal de Saúde no seguimento de usuário, as vagas serão distribuídas da 

seguinte forma: 01 (uma) vaga para titular das organizações representativas do segmento 

de usuários, 01 (uma) vaga para suplente das organizações representativas do segmento 

usuários, em seguida a Sra. Luana faz a leitura da próxima pauta sendo leitura do 

memorando nº 125/SEMUSA/2023, referente a deliberação e aprovação do Processo 

Seletivo Simplificado para a contratação de profissionais por tempo determinado sendo: 

07 (sete) vagas para Agente Comunitário de Saúde, 01 (uma) vaga para Educador Físico, 

03 (três) vagas para Técnico em Enfermagem, 01 (uma) vaga para Agente de Fiscalização 

Municipal,  01 (uma) vaga para Terapeuta Ocupacional, (01) uma vaga para 

Fonoaudiólogo, (01) uma vaga para Técnico em Informática,  02 (duas) vagas de Motorista 

de Veículos Leves, 01 (vaga) para Auxiliar de Saúde Bucal, o Secretário de Saúde Adjunto 

Sr. Jhonatan Souza de Oliveira explana sobre a solicitação de contratação de profissionais 

e explica que a  justificativa de solicitação de Edital se faz necessária em virtude da 

necessidade de profissionais para as unidades básicas de saúde com equipes completas, 

para que possam receber recursos oriundos do Governo Federal, além da necessidade de 

cobertura de 100% de profissionais de agente comunitários de saúde, a conselheira Sra. 

Claudete ressalta a importância sobre a contratação de novos ACS devido muitas 

comunidades estarem descobertas, o conselheiro Sr. Valmir diz que conforme deliberado 

em ultimas reuniões o mesmo não está de acordo em aprovar processos seletivos devido a 

cobrança em ser realizado o concurso público e que mantém a posição em não aprovar, Sr. 

Jhonatan explica que em relação aos Agentes Comunitários de Saúde muitos estão 

afastados por ordem médica e/ou  readaptados, e foi criada uma lei em que autoriza a 

contratação através de lei federal e municipal que aprova a forma de contratação através 

de processo seletivo público, Sr. Jhonatan explica também que alguns profissionais como 

o Terapeuta faz parte do pactuado em solicitação da Conferência de Saúde Metal, em 

seguida a presidente Sra. Luana explana sobre a pauta referente a Realização da 5ª 

Conferência Municipal de Saúde, devido recebimento de orientação para que as 

conferencias sejam realizadas em 02 (dois) dias, a Secretária Executiva do CMS, Sra. 

Kamila Ferreira da Silva indica fazer a abertura da Conferência dia 28 (vinte e oito) de 

fevereiro sendo na terça-feira e seguir os trabalhos no dia  01 (primeiro) de março sendo 



 

 

na quarta-feira, os conselheiros presentes aprovaram a sugestão para as datas, e em seguida 

Sra. Luana explana sobre a importância de conscientizar a população em participar da 

conferência para que cada um possa trazer a sua opinião para melhoria do SUS, logo Luana 

explana sobre o prazo do chamamento para eleição e composição do Conselho Municipal 

de Saúde no seguimento de usuário fazendo uma sugestão de prazo de 10 (dez) dias para 

que a convocação das instituições aconteça antes da realização da conferência e não correr 

o risco de não ter paridade caso alguma instituição falte, após apresentação das pautas a 

Secretária Executiva Sra. Kamila coloca as pautas para aprovação onde as instituições, 

UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO 

DOS PRODUTORES RURAIS, SINASER, aprovaram por unanimidade, sem nenhum 

voto contra. Seguindo a reunião a Sra. Kamila passa um informe sobre esclarecimento 

referente a pauta da reunião ordinária realizada no mês anterior sendo transposição de 

recursos parados em conta do Fundo Municipal de Saúde de ano anteriores conforme 

autorização do Ministério da Saúde, onde em reunião houve questionamentos por parte dos 

vereadores presentes devido a transposição ter sido aprovada primeiro em Câmara de 

Vereadores e depois ao Conselho Municipal de Saúde,  Sra. Kamila passa palavra ao Sr. 

Jhonatan que explana sobre transposição e que conforme a Lei Complementar n°172, de 

15 de abril de 2020, não há necessidade do Conselho Municipal de Saúde em deliberar, 

apenas dar ciência ao Conselho conforme citado no Art.2°, explica também que a portaria 

saiu ao final do ano passado no dia 27 (vinte e sete) de dezembro, e que final do ano foi 

realizado um estudo para fechamento de contas pela equipe técnica da prefeitura e foi 

solicitado o projeto de lei para remanejamento e pagamento da folha da secretaria de saúde, 

e trazer esclarecimento ao conselho com a finalidade para onde foi utilizado, em seguida 

presidente do Conselho Sra. Luana faz exigência referente a dar ciência ao conselho, pois 

esses recursos iram entrar no PMS e que precisam de mais seriedade os esclarecimentos 

para que o conselho possa avaliar a prestações de conta de forma detalhada, o vereador 

Thonatan Libarde opina dizendo que em seu ponto de vista deveria ter passado primeiro 

em Conselho e que achou que aconteceu de forma atropelada indo direto para a Câmara, o 

vereador Denivaldo faz um pedido para que quando for levado algum projeto da SEMUSA 

a Câmara que seja feito um documento informando que foi deliberado o assunto por este 

conselho, o Secretário de Saúde Sr. Rui Rodrigues da Costa explana que assumiu a 

SEMUSA recentemente e vai cumprir o que a lei determina, e que vai manter o conselho 

atualizado em todas as questões e ações, a conselheira Claudete elogia dizendo que como 

conselheira a mesma sempre acompanhada toda as ações e que a gestão está trabalhando 

com uma forma transparente. Em seguida a Sra. Kamila faz a leitura dos recados das 

ouvidorias instaladas por este conselho e finalizando a reunião a ata do mês de janeiro de 

Nº01/CMS/MN/2023 foi aprovada por os conselheiros, segue abaixo a assinatura de todos 

presentes, e eu Kamila Ferreira da Silva Secretária executiva do CMS lavrei esta Ata que 

será submetida a votação em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura de 

todos presentes:  
 
 
 



 

 

 

 



 

 

 
 

 
 

 


